

立志だより



立志・自主・勤勉

与那原町立与那原中学校
校長 垣花英正

一学期後半スタート

8月30日(月)、一学期後半がスタートしました。夏休みが延長され、6日遅れてのスタートです。久しぶりに登校する生徒の姿を見て嬉しくなったと共に、コロナ感染対策について気が引き締まる思いでした。

一学期後半開始式はリモートで行われ、生徒は各教室でスクリーンを通して校長挨拶、新任教師と教育実習生の紹介を視聴しました。開始式の最後には、生徒指導主任の山田先生が、学校生活におけるコロナ感染症対策について、沖縄県の状況、デルタ株の特徴、私達に出来る事など画像を活用して説明しました。

終了後早速授業が始まりましたが、様子を見てみると、夏休み前と変わらず集中して受けていました。



新任の紹介

今月から、1年2組の担任、1年生の英語を担当する比嘉義彦先生、2年生の英語を担当する垣花美幸先生が赴任しました。

比嘉先生(ひが)

皆さんこんにちは。離任→復帰を繰り返し、与那原での勤務は5年目になりました。1年2組の担任として、精一杯頑張ります。コロナ禍で行事等は減ってしまうと思いますが、PTAなどの活動で保護者の方々にお世話になると思いますのでよろしくお願いします。

垣花先生(かきはな)

みなさん、こんにちは。2学年の英語を担当することになりました垣花美幸です。英語の授業はもちろん、生徒の皆さんと色々な話をするのが楽しみです。生徒みなさんの学校生活がより楽しく、よりよくなるように頑張りますのでよろしくお願いします。 Nice to meet you !!

教育実習生の紹介

8月30日(月)～9月17日(金)の間、4人の大学生が教育実習を行います。4人とも本校の卒業生です。教師を目指して、様々な実習を行います。

平良さん(たいら)

武蔵野美術大学から来ました、平良です。担当教科は美術で、1年1組に入る予定です。大学ではデザインと焼き物を学んでいます。趣味は

「映画を観ること」「食べること」です。久しぶりの母校の雰囲気はあまり変わってなかったので安心しました。三週間の短い期間の中で生徒の皆さんとたくさん話したいと思っています。私からも声をかけるので、生徒の皆さんも見かけたら声をかけてくれると嬉しいです。よろしくお願いします。

城間さん(しろま)

千葉県秀明大学から来ました、城間です。担当のクラスは2年3組で、教科は英語です。部活動は野球部を指導します。野球だけではなく、スポーツは何でも好きなので他の部活動も見にいきたいと思います。三週間という短い期間ですが、たくさん生徒の名前を覚えたいので、遠慮無く話しかけてください。よろしくお願いします。

鈴木さん(すずき)

琉球大学から教育実習生として来た鈴木です。担当教科は英語で、3年1, 3, 4組の授業を担当する予定です。私も与那原中学校の生徒だったので、先生として、そして先輩として生徒の皆さんとたくさんお話が出来る事を楽しみにしています。趣味はドラマを観ることで、特に韓国ドラマをよく観るので何かおすすめの商品があれば教えてください。三週間という短い期間ではありますが、どうぞよろしくお願いします。

町田さん(まちだ)

沖縄キリスト教学院大学から来ました町田です。担当教科は英語で、3年2, 5, 7組の授業を担当します。趣味は映画と You Tube を観ることです。おすすめ YouTuber がいたら教えてください。生徒の皆さんと早く仲良くなりたいので、たくさん話しかけてくれると嬉しいです。三週間という短い期間ですが、よろしくお願いします。



- 発熱がある場合、体調が悪い場合は登校を控えてください。
 - 家族に発熱や風邪症状があるときは、登校を控えてください。
- いずれも出席停止とします。(欠席ではない)